

AXE A

www.hisoma.mom.fr



normes et langages

séminaire

Nommer les hommes dans les mondes anciens

Responsables : Gilles van Heems, maître de conférences Lyon 2, Yannis Gourdon, maître de conférence Lyon 2 et Alcorac Alonso Déniz, chercheur CNRS

quinquennal 2021-2025

Notes d'onomastique chypriote (grecque et phénicienne)

Anna Cannavò

CNRS, HISOMA

En hommage à Olivier Masson, dont les recherches sur l'onomastique chypriote ont souvent pris la forme de notes publiées dans différentes revues (rassemblées par la suite dans les trois volumes des *Onomastica graeca selecta*), on propose quelques observations sur des noms récemment réinterprétés à la lumière de nouvelles lectures ou données.

Il s'agit de noms de rois, que documentent en particulier des monnaies : à Lapéthos, ils se situent à cheval entre grec et phénicien, bien que la documentation soit presque exclusivement en cette deuxième langue ; à Amathonte, des nombreuses influences (grecque, phénicienne, anatolienne, étéochypriote) se cristallisent en anthroponymes exclusivement attestés par des légendes syllabiques.



Judi
20 janvier
2022

De 17h à 19h

Salle Reinach
4e étage
MOM
86 rue Pasteur
Lyon 7e

HISOMA
Histoire et sources des mondes antiques

